
ATA Nº 17/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO 

DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE DOURADOS EM DEZ DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, às oito horas, na sala de reuniões do Instituto 

de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, 

Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte 

pauta: 1) Reunião remota com José Aparecido Costa de França as 08h10 da Instituição 

Financeira Privatiza; 2) Aplicação do montante proveniente do resgate do Fundo RIO 

BRAVO PROTEÇÃO BOLSA AMERICANA FI MULTIMERCADO CNPJ: 44.602.881/0001-96; 

3) Política de Investimentos para 2025; 4) Enquadramento do Fundo PRÓPRIO CAPITAL 

FI EM AÇÕES CNPJ: 10.756.685/0001-54; 5) Análise do Fundo META VALOR FI DE AÇÕES 

CNPJ 07.899.238/0001-40; 6) Credenciamento de Gestores de Fundos: Caixa Distribuidora 

de Títulos e Valores Mobiliários S.A. CNPJ: 42.040.639/0001-40 - Gestor de Carteira. RIO 

BRAVO Investimentos Ltda. CNPJ: 03.864.607/001-08 - Gestor de Carteira. 7) Folha de 

Pagamento de Aposentados e Pensionistas do PREVID. Estavam presentes os seguintes 

membros: Márcio Fernandes Vilela Rodrigues, Theodoro Huber Silva, Andréa Londero Bonatto, 

José dos Santos da Silva e Orlando Conceição Malheiros, sendo justificado a ausência dos 

membros João Vicente Chencarek e Luiz Constâncio Pena de Moraes. Constatado quórum, o 

Presidente do Comitê de Investimentos deu início à reunião solicitando inclusão das seguintes 

pautas: 8) Análise do Credenciamento do Gestor de Carteira: META ASSET MANAGEMENT 

LTDA. CNPJ 06.088.907/0001-30 e 9) Aplicação de parte do Recurso Previdenciário que foi 

aprovada por unanimidade dos membros.  Em seguida, foi realizada a reunião remota com o Sr. 

José Aparecido Costa de França, da PRIVATIZA, que apresentou o cenário econômico nacional 

e internacional. Os membros do Comitê questionaram sobre o fundo AZ QUEST AÇÕES FUNDO 

DE INVESTIMENTO EM COTAS DE FUNDOS DE INVESTIMENTO DE AÇÕES, CNPJ 

07.279.657/0001-89, e ficou decidido que será acompanhado o enquadramento do fundo na 

carteira. O Presidente do Comitê apresentou os processos de credenciamento das instituições 

citadas na pauta. Após apreciação e análise, constatou-se que todas as documentações 

necessárias foram devidamente apresentadas. Assim, o credenciamento de todas as instituições 

foi aprovado por unanimidade e será encaminhado para análise e homologação do Conselho 

Curador. Quanto à aplicação do montante proveniente do resgate do fundo RIO BRAVO 

PROTEÇÃO BOLSA AMERICANA FI MULTIMERCADO, CNPJ 44.602.881/0001-96, ficou 

decidido que o valor será aplicado no fundo BB PREV RF REF DI LP PERFIL FIC, CNPJ 

13.077.418/0001-49, vinculado à conta corrente nº 65.000-5 do Banco do Brasil. A escolha do 

fundo se deve ao bom desempenho apresentado, liquidez diária, baixo risco, e à entrega da Meta 

Atuarial em 2024. Considerando o cenário econômico, com possível alta de juros no Brasil e 

corte de juros nos EUA, há boas perspectivas de continuidade no desempenho positivo para o 

próximo ano.  Referente ao item 4, foi decidido que será observado o fundo PRÓPRIO CAPITAL 

FI EM AÇÕES, CNPJ: 10.756.685/0001-54 até o final de outubro. Quanto à análise do fundo 

META VALOR FI DE AÇÕES, CNPJ: 07.899.238/0001-40, ficou definido que será monitorado 

até o final de 2024, com nova avaliação em janeiro de 2025 para possível resgate. 



No item 7, os recursos necessários para cumprir a obrigação com a folha de pagamento dos 

aposentados e pensionistas do PREVID serão resgatados do fundo BB PREV RF REF DI LP 

PERFIL FIC FI, CNPJ: 13.077.418/0001-49. Em relação ao item 9, ficou acordada a aplicação 

de R$ 3.000.000,00 (três milhões de reais) provenientes dos recursos previdenciários no fundo 

GUEPARDO VALOR INSTITUCIONAL FIC FIA, CNPJ: 38.280.883/0001-03, considerando que 

este fundo apresenta bom potencial de valorização no cenário atual de possíveis cortes nos juros 

americanos, além de uma provável valorização das empresas brasileiras. Ademais, a 

rentabilidade obtida por este fundo tem sido satisfatória e superior em comparação à carteira do 

RPPS. Por fim, referente ao item 3, sobre a política de investimentos para 2025, ficou acordado 

que o tema será discutido na próxima reunião do Comitê de Investimentos. Nada mais havendo 

a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Theodoro Huber Silva, lavrei a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. 
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